

Los clubes locales inician la Liga Gallega de natación

Redacción / Ferrol

El Marina disputa esta tarde en las instalaciones de INEF en Bastiagueiro la primera de las dos jornadas de las que se compone la Liga Gallega de Natación en su División de Honor. Precisamente, con el objetivo de ascender a ésta, también comienza su participación en el torneo autonómico el Natación Ferrol, que inicia el campeonato de Primera División, junto con el Náutico, en A Gándara. Cedeira y As Pontes disputan la primera jornada de la Segunda A en la localidad pontesa.

REMO / Dirimirán el campeonato nacional en ocho categorías

Los mejores bateles del país se dan cita en la ría de Ferrol

Redacción / Ferrol

Desde esta tarde, a partir de las 17.00 horas, los mejores bateles del país se dan cita en la ría departamental para disputar el Campeonato de España de la especialidad.

Ayer fue presentado este evento en el Concello de Ferrol con la presencia del concejal de Deportes, Leopoldo Ibáñez, que estuvo acompañado por el presidente de la Federación Española de remo, Fernando Climent, de los vicepresidentes, Luis Mari Lasurtegui y Manuel Sel-

jas, así como el presidente del club de remo San Felipe, organizador de la prueba.

A Cabana estará representada por dos tripulaciones, y Mugarbos por una

ba, Antonio Sieiro.

En total se darán cita sesenta embarcaciones representando a treinta y cinco entidades, que lucharán por

el título en seis categorías.

Sobre el papel, las tripulaciones gallegas se presentan favoritas para alzarse con el primer puesto, aunque tendrán una dura lucha por parte de los representantes cántabros, asturianos y vascos.

Para esta tarde está previsto que se realicen las eliminatorias de las que se clasificarán para la final A los dos primeros de cada tanda, así como el mejor tiempo de los terceros.

Esas cinco embarcaciones dirimirán la bandera en la mañana del domingo, a par-

tir de las 11.00 horas.

Los dirigentes federativos aun no tienen claro como se desarrollarán las finales, ya que en principio quieren que se vayan alternando las B con las A, pero dependerá de la Televisión de Galicia, ya que retransmitirá parte de las tandas decisivas por el campeonato estatal.

Las previsiones de tiempo son buenas y se confía que las del mar también para que los aficionados puedan disfrutar con esa prueba en la que se dan cita los mejores especialistas del país.

Cabe destacar que el club de remo A Cabana tendrá representación en las categorías infantil cadete femenina y juvenil masculino, mientras que el Club de Mar de Mugarbos competirá en senior masculino. En lo que al resto de categorías se refiere, los infantiles recorrerán mil metros, los cadetes masculinos mil quinientos y el resto de grupos dos mil.

ATLETISMO / La prueba se desarrolla en las pistas de A Malata

El Ría Ferrol puja hoy por el título gallego de equipos

Redacción / Ferrol

A pesar de contar con las importantes ausencias de la saltadora Ruth Ndoumbé y la mediodonista Begoña Garrido y de prescindir para esta cita de todas sus integrantes foráneas, el Ría Ferrol intentará hacer buena su condición de anfitrión para alzarse con el título gallego de clubes en categoría femenina. El cuadro departamental tendrá que verse las caras con otras seis escuadras que se darán cita en las remodeladas pistas de A Malata para dirimir, este autonómico.

Ocho escuadras, en categoría masculina, completarán el cuadro de un campeonato que, en total, congregará en Ferrol a cerca de cuatrocientos atletas. Ourense o Gimnástica de Pontevedra esgrimen el papel de favoritos para subirse al cajón aunque, a tenor de la igualdad que se prevé, los candidatos al oro pueden multiplicarse. La cita, que se celebrará en jornada de mañana y tarde, se compone de veinte pruebas distintas en cada una de las dos categorías.

Pistas

La competición servirá de "reinauguración" para las recién remodeladas pistas de A Malata. Precisamente, hoy,



Alejandra Togores será una de las bazas ferrolanas en el triple salto / J. Meis

a las 13.15 horas en el concello departamental, se procederá a la firma de entrega de estas instalaciones, construidas por la Diputación de A Coruña a través de un convenio de colaboración entre ésta

ya y la Xunta. El vicepresidente de la entidad provincial, Xaime Bello, y el presidente del Patronato Municipal de Deportes, Leopoldo Ibáñez, representarán a ambas partes en esta signatura.

El domingo se celebra la séptima marcha ciclista popular de la temporada

Como viene siendo habitual el último domingo de cada mes, mañana se desarrollará la séptima marcha ciclista popular del calendario local para esta temporada. La actividad comenzará a las once de la mañana en la plaza de Armas y plantea un recorrido que lleve a los ciclistas hasta el barrio de Caranza antes de regresar al centro y poder seguir, desde el muelle, el transcurso del Campeonato de España de Bateles.

El Círculo Ferrolán pelea por la tercera plaza en la División de Honor de ajedrez

El Círculo Ferrolán de Xadrez se medirá esta tarde a partir de las cuatro y media con el Club Deportivo Universidad de Santiago en la eliminatoria por el tercer y cuarto puesto en la División de Honor Gallega. La cita se desarrollará en la Sala Obradoiro del Centro Empresarial del Polígono del Tambre, en Santiago.



Gimnastas del Esquí Ferrol toman parte en el Torneo "Ciudad de Cáceres"

Cuatro integrantes del Esquí Ferrol toman parte en la jornada de hoy en la cuarta edición del torneo internacional de gimnasia rítmica "Ciudad de Cáceres". Iria Ces, y Tatiana Pérez, con sendos montajes de manos libres en categorías benjamín e infantil; y Cristina Yáñez y Xela Cunha, con ejercicios de pelota y cinta -en este caso en categoría alevín y juvenil- representarán al club departamental. En la cita estarán acompañadas por su entrenadora Irina Boudarina. Integrantes de la entidad -en la foto- tuvieron el pasado fin de semana una destacada actuación en el Nacional de base.